
Ａ Ｂ Ｃ

① 本校生徒全体の学力向上を目指し、生徒自身が具体的
な学習目標をもつことができるような教科指導・進路指
導を行うことができたか。

100

② 夏期講習・学習合宿・補習・個別指導・小論文指導等
を充実させ、生徒個々の希望や実情に応じた進路指導を
行うことができたか。

100

③ 生徒が自発的に家庭学習時間を増やすよう、学校全体
で取り組めたか。 83 17

④ 高大接続改革をふまえ、共通テスト・探究学習や新学
習指導要領への対応を進めることができたか。

100

① 節度ある身だしなみに心がけ、明るい挨拶、身の回り
の整理・整頓、時間の厳守、公共の場におけるマナーを
実践することができる人格を育成することができたか。

33 67

② 生活環境等の整備（清掃活動の徹底・ゴミ削減・節電
等）に、生徒が主体的に取り組めるようにすることがで
きたか。

17 83

① 生徒会活動への生徒の取り組みを指導・支援し、一人
ひとりの責任感を育み、主体的に活動に関わっていく姿
勢を育てることができたか。

83 17

② クラブ活動においては、活動目標を掲げそれを達成で
きるような指導を行うことができたか。また、指導の過
程においては、生徒本人、保護者、担任と連絡を密にし
て指導にあたることができたか。

83 17

① どのように生きていくかについて、長期的展望に立っ
て考えさせることができたか。 33 50

② 就労体験等の機会の活用を図りながら、望ましい勤労
観、職業観を育成できたか。

67 33

③ 自分が将来どのように社会に参画していくかを考えさ
せることができたか。 33 67
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今年度の
重点目標 評価の観点

評価（％）
評価・要望等

４　将来の生き
方、働き方を考
え、選択･決定
する力に必要な
基本的な能力や
態度を育てるこ
とを通して、
キャリア発達を
促す。

・広い視野に立ち、これからの国際社会の中での変化も見据えて行ってい
くとよいと思います。
・スクールカウンセラーの活用が例年より増えていますが、コロナの影響
もあるのでしょうか。
・吉田高校の生徒には、７月に東部中学校学習チューターに参加していた
だいています。中には教員志望の生徒もおり、ぜひこれからもこのような
体験を積んでいってほしいと思います。

１　ICT機器の
活用を進め、生
徒が自主的に目
標をもって学
び、意欲的に進
路実現を目指す
学習指導・進路
指導を行う。

・全体を通して、よく行われていたと思います。
・新しい「学びの指標」のアンケート結果を見ると、質問１の「自分なり
の価値観や考え方をもっていますか」では、各学年とも肯定的回答が９割
を超え、第２回のほうが数字が伸びている。これは、日頃の教科指導や進
路指導における丁寧な指導の結果と考えてよいのではないか。
・保護者アンケート「本校の進路状況は良い」「適切な学習指導をしてい
る」では８割後半から９割を超える肯定的回答があり、その充実を感じ
る。
・自発的学習という点では、中学でも取り組んでいますが、うまく連携が
図れればと思うところです。

２　命と人権を
大事にし、共に
生きる心の育成
や社会的規範意
識を高揚させる
生徒指導を行
う。

・遅刻者が多くいるとのこと。「時間厳守」は大切です。
・生徒の皆さんの約３割が「校内・校舎内は清掃が行き届かず綺麗でない」とアンケートで答えて
いるので、そこは綺麗にしましょう。
・人間形成にかかわる大切なことを、指導者自らも含めて、取り組まれて行かれた方が良いと思い
ます。特に清掃活動の徹底から己自身を磨くつもりで行っていかれたら良いと思います。
・生徒アンケートの「校地内、校舎内は清掃が行き届き、綺麗だ」の回答結果が、学年によって差
があるのが気になります。中学の指導の反省でもあります。
・高校生は自転車通学が多いと思いますが、交通事故14件はショックでした。中学生の頃からさら
に交通安全指導を徹底していきたいと思います。

３　生徒会活
動、クラブ活動
に意欲的に取り
組むように生徒
を育て、支援す
る。

・各分野において、とてもよく行われていると思います。
・暁峰祭での執行部の頑張り、限られた条件の中で工夫をされたのだと思
います。
・クラブ活動においては、各班の活躍を楽しみにさせていただいていると
ともに、東部中学の卒業生も多くが班活動に参加してることをうれしく
思っています。


